



Christoph Ort récompensé pour l'excellence d'une publication

29 septembre 2015 | Andres Jordi
Catégories: Eaux usées | Société

L'Observatoire européen des drogues et toxicomanies (OEDT) a décerné un Prix à Christoph Ort du département de Gestion des eaux urbaines pour son article sur la détection des drogues dans les eaux usées paru dans la revue spécialisée « Addiction ». Ce Prix a pour but de récompenser les travaux de recherche innovants et les articles scientifiques de haut niveau portant sur les drogues illicites. L'OEDT souhaite ainsi encourager l'excellence dans la recherche et attirer l'attention sur les progrès réalisés dans ce domaine. Dans l'étude publiée, Christoph Ort et ses collègues chercheurs ont suivi sur le long terme les fluctuations de la charge journalière de substances psycho-actives dans les eaux usées. Ils ont d'autre part montré comment l'analyse des eaux usées pouvait contribuer à améliorer le système d'observation des drogues et toxicomanies de différentes manières en fonction des problématiques abordées.

[Article original paru dans «Addiction»](#)

Pour en savoir plus

[Communiqué de presse du 27.05.2014 «Suivi de la consommation de drogue dans les eaux usées»](#)

[Contribution News «Une comparaison européenne montre que les villes suisses viennent en tête en matière de consommation de cocaïne»](#)

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/christoph-ort-recompense-pour-lexcellence-dune-publication>